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自治会長の浩生です、９月１日から江
釣子自治振の事務局長に就任していま
す、６区の皆さんにはご報告が遅れ申
し訳ございませんでした。今日のセン
ターだよりにご挨拶を掲載してます。
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前回のお父さん大好きの
マロンちゃんは８班伊藤
恵一さんの女の子でした

最近「五条丸」って京都的なイメ
ージがあるが、由来は分かります
か？それで聞いた話をひとつ、今
の五条丸という名はその昔は無く
上江釣子１８地割（江釣子歯科西
側）は「塚」、１９地割（東側）
は「本宿」と呼ばれてた、五条丸
という地名は無かった、今の五条
丸地域のコメ作りは、共同作業が
中心で「作業所」と言われる「仏
教会館」があった、そのような繋
がりのなか、江釣子が３０区制の
時、五条丸が生まれたと思われる、
「たで」は下江釣子で「くりばや
し」など本家は猫谷地だが、共同
作業に入っていたので五条丸に入
った。なんで五条丸なの？って聞
いたら、それは分からない、その
昔は与右衛門さんや直之進さん金
次郎さんなど頭のいい人がいた、
その人達が付けたのではないかと
のこと、ちなみに古い地図には、
洋二さんの西側の林には「五条丸
館」があったのは無関係ではない
ような気がする。まずは聞いた話
なので、、、これ以上詳しいこと
は、分かったらまた掲載します
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第３回すずの里 草刈り・清掃

今回で終了です
ご協力に感謝します
９月１２日朝６時から令和３年度最後の第３回
すずの里、草刈・清掃が多くの区民の方々の参
加のもと行われました。前にも記載しましたが、
この活動により市からの委託費２０万円強が自
治会活動費として６区に入ります。皆さんのご
協力に感謝いたします。右の写真はいつも作業
のあとに「久幸さんを囲む会」開かれます。草
刈り３０分、囲む会１時間？今回は皆さんにマ
スクを外してもらいパチリ。今回も作業後の集
合は無しで流れ解散となりました。コロナウイ
ルス感染は何となく終息に向かっているような
感じですが、６区の活動もコロナ化の中での活
動の展開を模索していかなければならないと考
えています。宜しくお願いします。

草刈り清掃作業模様

見出しも記事も写真も岩手日報
(9/21)抜粋切り抜きです


